



西学園だより

令和8年1月

雲南市立認定こども園西こども園

【文責 吉原裕子】

1月5日から、3学期がスタートしました。今年は午年！馬のように、一人一人が「力強く」、目の前にある目標に向かって、あきらめず「前進」していけたらと思います。

今年も、本園の教育、保育活動にご理解とご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。

新年お茶会



1月8日、園内でお茶会を行いました。

茶釜から聞こえるお湯の沸く音やお茶を点てる音など、今年もみんなが健康に過ごせる事を願いながら、その空間に広がる『一期一会』の時間を楽しみました。



お菓子は、千菓子「和三盆糖」をいただきました。

お抹茶のお味は、「苦かった」「(味が)薄かった」でした。

年長児は、自分達でお茶を点てました。茶筅を動かすたびに“シャカシャカ”といい音が聞こえていましたよ。点てたお茶は御自服でいただきました。



保育公開

お正月遊びの講師は、幡屋交流センターさんから4名の方にお越しをいただきお願いをしました。

1月14日に保育公開を行いました。お家の方と一緒にお正月遊びを楽しんだり、一緒に給食を食べたりなど、賑やかに過ごしました。

この保育公開に合わせ、西小学校 妹尾義則校長先生にお越しをいただき、「幼児期の心とからだの育ちと成長」について保護者の方に向けご講演いただきました。限られた時間ではありましたが、子ども達が成長していくための土台の部分について、時に熱く、また時に楽しくお話をいただきました。



今回準備した遊びは、こま、けん玉、おはじき、あやとり、お手玉



けん玉遊びやこま回しは、お家の方も夢中になり笑顔で楽しむ様子が見られました。同じ時間をみんなで一緒に過ごせたことが嬉しかったです！

